

Mitten in der Nacht

Wieso sitz ich schon wieder hier?

Ich habe mir vorgenommen nicht zu weinen, mich nicht mehr für dich zu interessieren. Und dennoch können meine Gedanken nicht anders.

Es sind so viele schöne Erinnerungen die ich mit dir verbinde, soviel Leid so viele Tränen.

Mein Herz fühlt sich so gebrochen an, es kann einfach nicht heilen.

Mein Herz weint jedes mal wenn ich an dich denke. Es liebt dich sehr!

Mittlerweile weint es nicht mehr jeden Tag, was das ganze etwas erträglicher macht.

Ich wünsche meinem Herz viel Kraft und viel Freude und vor allem Liebe.

Ich wünsche meinem Herz soooo unendlich viel Liebe und Geborgenheit.

Es soll sich nie wieder so fühlen müssen.

© aari

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)